



Generalversammlung vom 2. März 2015

Jahresbericht Senioren SV Rümlang

Senioren 30+

Nach der tollen Vorrunde 2013/4 mit 19 Punkten überwinteren die Senioren 30+ in der Promotionsklasse auf dem zweiten Tabellenrang punktgleich mit dem FC Flurlingen. Der Wiederaufstieg in die Meisterklasse war somit ein realistisches Ziel. Die Rückrunde wurde entsprechend motiviert angegangen, doch gleich im ersten Spiel resultierte eine Heimniederlage. Der misslungene Start wirkte sich eher negativ auf den restlichen Verlauf der Rückrunde aus. Auch die kurz darauf folgende Direktbegegnung mit dem FC Flurlingen ging verloren. Die Senioren 30+ konnten sich aber steigern und erreichten den tollen zweiten Schlussrang. Im Cup kam im 1/8-Final leider das Aus gegen die Filigrantechner vom FC Kosova. Insgesamt aber eine sehr erfolgreiche Saison der Senioren 30+ unter dem Trainergespann Schindler / Bertassello.

Die neue Saison 2014/5 wurde mit neuem Elan und mit entsprechenden Ambitionen in Angriff genommen. Nach einigen Hochs und Tiefs überwinteren die Senioren 30+ mit 16 Punkten auf dem guten dritten Tabellenrang. Vor allem die 1:5 Niederlage im Derby gegen FC Oberglatt schmerzte sehr. Im Cup scheiterte man im Herbst eher unerwartet in der dritten Runde am FC Fehraltdorf. Trotzdem wiederum eine beachtliche Vorrunde der Senioren 30+, welche alle Möglichkeiten für den weiteren Verlauf der Meisterschaft offen lässt.

Senioren 40+

Nach einer blamablen Vorrunde 2013/4 mit nur drei Punkten und dem vorletzten Tabellenplatz wäre in der Rückrunde eigentlich Wiedergutmachung angesagt gewesen. In der Rückrunde lief es zwar etwas besser, aber leider genügten die Leistungen nicht, den Platz in der Promotion zu halten. Der Abstieg in die Schnapsklasse wurde Tatsache.

Mit neuem Elan und dem neuen Coach Ralf Poschmann wurde die Saison 2014/5 in Angriff genommen. Der Meisterschaftsstart verlief mit neuen Punkten aus den ersten drei Spielen sehr verheissungsvoll, doch danach wurden die Senioren 40+ etwas übermütig und prompt liessen sie Punkte liegen. Mit dem dritten Platz und neuen Punkten Rückstand auf den FC Regensdorf nach der Vorrunde dürfen die Senioren 40+ trotzdem zufrieden sein. Immer wieder waren verletzungsbedingte Absenzen zu verkraften und ohne Aushilfe von den Senioren 30+ und Senioren 50+ hätte kaum ein Spiel in Vollbestand gespielt werden können. Im Cup musste aufgrund zu weniger Spieler – die Senioren 30+ und 50+ hatten gleichentags ebenfalls ein Cup-Spiel – Forfait erklärt werden. Eine peinliche und hoffentlich einmalige Situation.

Senioren 50+

Die im 7/er-Fussball in der Meisterklasse engagierten Senioren 50+ spielten nach einer schwachen Vorrunde 2013/4 eine viel erfolgreichere Rückrunde. Gestartet auf einem Abstiegsplatz erspielten sich unsere ältesten Senioren in der Rückrunde insgesamt 18 Punkte und konnten damit den Verbleib in der Meisterklasse sicherstellen, wenn auch erst im letzten Spiel. Ein toller Erfolg! Auch hier erwähnenswert, dass die Senioren 50+ mit ständigen Personalsorgen konfrontiert und auf die Unterstützung durch die älteren Spieler der Senioren 40+ angewiesen waren.

Die neue Saison 2014/5 verlief für die Senioren 50+ wie im Vorjahr sportlich nicht besonders erfolgreich. Mit nur sieben Punkten stehen sie derzeit auf einem Abstiegsplatz. Allerdings sind die Abstände zu den direkten Konkurrenten sehr gering und deshalb darf die Rückrunde optimistisch angegangen werden. Wenn die Senioren 50+ wieder zu ihrem Tiki-Taka-Fussball zurückfinden stehen die Chancen auf eine positive zweite Saisonhälfte sehr gut. Im Cup bedeutete die 2. Runde leider das frühe Aus gegen die keineswegs besseren – aber glücklicheren - Altersgenossen vom FC Wädenswil.

Trotz sportlichem Ehrgeiz stehen bei den Senioren vor allem der Spass und die Kameradschaft im Vordergrund. Viel wichtiger als die Resultate ist die dritte Halbzeit nach dem Spiel, wo nicht mehr fussballerische Brillanz sondern ganz andere Fähigkeiten gefragt sind. Und da geben die Senioren immer Vollgas...

Für den SV Rümlang bilden alle Senioren ein wichtiges Rückgrat in der Vereinsstruktur. Ohne ihre aktive Mitarbeit an vielen Fronten wäre vieles im Verein nicht möglich. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Senioren für Euren Einsatz zugunsten des SV Rümlang.